
Путин получал всю информацию
с  начала  оперативной
разработки Улюкаева
Бишкек.  15  ноября.  КирТАГ  –  Президент  РФ  Владимир  Путин
получал всю информацию о ходе оперативной разработки главы
Минэкономразвития Алексея Улюкаева, задержанного по подозрению
в вымогательстве взятки. Об этом журналистами заявил пресс-
секретарь главы государства Дмитрий Песков, передает ТАСС.

«Президенту, конечно, доложено (о задержании Улюкаева), он в
курсе.  Ему  было  доложено  собственно  в  момент  начала
оперативной разработки, то есть, он получал всю информацию», —
подчеркнул  Песков.  Представитель  Кремля  еще  раз  обратил
внимание, что речь идет об очень серьезном обвинении в адрес
министра.  «И,  собственно,  вердикт  вынести  относительно
состоятельности этих обвинений может только суд», — сказал
пресс-секретарь президента.

Председатель правительства Дмитрий Медведев в курсе задержания
Улюкаева. Как сообщили в пресс-службе кабмина, премьер уже
обсудил  этот  вопрос  с  Путиным,  а  также  высказался  за
проведение  тщательного  расследования.  «Председатель
правительства в курсе задержания Улюкаева»,- сообщили в пресс-
службе. «Премьер обсуждал произошедшее с президентом РФ», —
добавили  в  кабмине.  «Глава  правительства  считает,  что
необходимо  провести  самое  тщательное  расследование  этого
дела»,- подчеркнули в пресс-службе.

«Это я не знаю», — сказал Песков, отвечая на соответствующий
вопрос журналистов.

Ранее  СК  РФ  задержал  Алексея  Улюкаева  по  подозрению  в
получении  $2  млн  за  выданную  МЭР  положительную  оценку,
позволившую состояться сделке по приобретению госпакета акций
«Башнефти». В ближайшее время следствие планирует предъявить
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Улюкаеву  обвинение  и  ходатайствовать  об  избрании  меры
пресечения. При этом вопросов к самой сделке по продаже доли в
«Башнефти» компании «Роснефть» у следствия нет.

Распоряжение правительства о продаже государственного пакета
«Башнефти» было подписано 10 октября, через два дня «Роснефть»
закрыла сделку, выкупив 50,08% акций за 329,7 млрд рублей.

В  покупке  госпакета  «Башнефти»  заинтересованность  заявляли
также  «Лукойл»,  «Независимая  нефтегазовая  компания»,
Антипинский НПЗ, «Татнефтегаз» и другие. Больше всего споров
вызывало участие в приватизации «Роснефти» (69,5% акций — в
собственности  государства  через  АО  «Роснефтегаз»).  Вице-
премьер  Аркадий  Дворкович  заявлял,  что  к  покупке  доли
«Башнефти» было решено не допускать компании, напрямую или
косвенно контролируемые государством. Однако пресс-секретарь
российского президента Дмитрий Песков отмечал, что «Роснефть»
формально не является госкомпанией.

Алексей  Улюкаев  же  заявлял,  что  участие  «Роснефти»  в
приватизации  «Башнефти»  нецелесообразно.

Авиакомпания  РФ  выполнила
первый  рейс  из  аэропорта
Жуковский в Ош
Бишкек. 15 ноября. КирТАГ – Авиакомпания «Уральские авиалинии»
выполнила  первый  рейс  из  аэропорта  Жуковский  в  Ош
(Кыргызстан),  сообщили  ТАСС  во  вторник  в  пресс-службе
авиакомпании.

«Авиакомпания  «Уральские  авиалинии»  выполнила  первый
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регулярный  рейс  из  международного  аэропорта  Жуковский  по
маршруту Жуковский — Ош. Рейс со 150 пассажирами на борту
вылетел в южную столицу Кыргызстана строго по расписанию. В
аэропорту Жуковский самолет Airbus 320 провожали официальные
представители авиакомпании, чрезвычайный и полномочный посол
Кыргызской Республики в РФ, руководство управляющей компании
аэропорта (ОАО «РАМПОРТ АЭРО»), директор Ошского филиала ОАО
«Международный  Аэропорт  Манас»  и  представители  СМИ»,  —
уточнили в пресс-службе.

«Мы  совместно  с  аэропортом  Жуковский  готовы  развивать
транспортное  сообщение,  увеличивать  количество  рейсов  и
расширять географию полетов. В ближайших планах авиакомпании —
начать полеты из Жуковского в Бишкек, Худжанд, Душанбе» —
сообщил  генеральный  представитель  авиакомпании  «Уральские
авиалинии» Сергей Рыбанов.

Купюры с портретом Назарбаева
запустят  в  обращение  в
Казахстане
Бишкек.  15  ноября.  КирТАГ  —  Национальный  Банк  РК  ко  Дню
Первого президента выпускает в обращение памятную купюру с
изображением главы государства. Сообщают казахстанские СМИ.

Создание банкноты посвящено 25-летию Независимости Казахстана.
Об этом сообщил 15 ноября председатель Национального Банка РК
Данияр Акишев, выступая на конференции в Астане.

«История Независимости неразрывной линией связана с личностью
главы государства, — сказал Д. Акишев. — Поэтому Национальный
Банк  представляет  юбилейную  банкноту,  посвященную  25-летию
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независимости  Казахстана  и  отражающую  вклад  президента  в
развитие  страны.  Сегодня  Казахстан  является  равноправным
членом  международного  сообщества,  к  мнению  которого
прислушиваются и с мнением которого считаются. Все достижения
Казахстана за годы независимости неразрывно связаны с Первым
президентом Республики Казахстан Н. А. Назарбаевым».

Как  далее  отметил  Акишев,  тема  размещения  портретов  на
банкнотах не нова. Более того, это наиболее яркая, привычная и
понятная  форма  выражения  идей  государственности  через
размещение изображений личностей, внесших самый значимый вклад
в жизнь страны.

«Нельсон Мандела, Мустафа Кемаль Ататюрк, Ли Куан Ю, Уинстон
Черчилль  и  другие  лидеры  мирового  уровня  размещены  на
современных  купюрах  своих  стран,  —  сказал  председатель
Нацбанка. — Уверен, что банкнота с изображением Нурсултана
Абишевича Назарбаева по праву займет свое место в этом ряду».

Акишев добавил, что именно президент определил дизайн первых
банкнот  в  1993  году,  когда  родилась  национальная  валюта
Казахстана. И эта функция остается исключительной компетенцией
главы  государства,  отметил  председатель  Национального  Банка
РК.

Вопрос  отвода  земель  для
малых  ГЭС  в  Кыргызстане  не
решается уже полтора года –
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Боромбаева
Бишкек.  15  ноября.  КирТАГ  –  Айзура  Чыкынова.  Проблемы  с
отводом земель для малых ГЭС не решились в течение полутора
лет.  Сообщила  журналистам  президент  ассоциации  малых  ГЭС
Эльвира Боромбаева во вторник.

«Вопрос по отведению земель для малых ГЭС не решается. Мы уже
полтора года вносим его на совет по бизнесу и  инвестициям,
результата нет», — сказала Э.Боромбаева.

По  ее  словам,  полтора  года  назад  для  «галочки»  тогда  еще
министерство энергетики и промышленности разработало положение
об отведении земель.

«Но  положение  никаким  образом  не  отвечает  потребностям
сектора.  Это  просто  списание  ныне  существующих  кодексов
законодательства, но оно никак не решает те сложные процессы,
с которыми мы сталкиваемся», — добавила она.

«Члены  нашей  ассоциации  на  протяжении  многих  лет  пытаются
отвести землю, но параллельно кто-то очень легко отводит их.
Мы не хотели бы, чтобы у нас в стране были двойные стандарты,
потому  что  это  отпугивает  как  местных  инвесторов,  так  и
внешних», — заключила Э.Боромбаева.

Атамбаев  поздравил  Румена
Радева  с  избранием  на  пост
президента Болгарии
Бишкек. 15 ноября. КирТАГ – Президент Кыргызской Республики
Алмазбек Атамбаев поздравил Румена Радева по случаю избрания
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на пост президента Республики Болгария. Сообщает пресс-служба
президента КР во вторник.

В  поздравительной  телеграмме  глава  государства  выразил
надежду, что при личном содействии Румена Радева кыргызско-
болгарские отношения будут и далее укрепляться, основываясь на
принципах взаимовыгодного сотрудничества.    

А.  Атамбаев  пожелал  избранному  президенту  Румену  Радеву
доброго здоровья и успехов в государственной деятельности, а
дружественному народу Болгарии – благополучия и процветания.

В  Москве  задержан
администратор «группы смерти»
в  соцсетях,  склонявшей
подростков к суициду
Бишкек. 15 ноября. КирТАГ — В Московской области задержан
администратор  одной  из  так  называемых  «групп  смерти»  в
социальных сетях, от действий которых пострадало не менее 20
подростков, сообщают СМИ со ссылкой на следственный комитет
России.

По данным ведомства, с декабря 2013 по май 2016 года в соцсети
«ВКонтакте»  было  создано  восемь  закрытых  сообществ,
администраторы которых с помощью различных тестов и заданий
склоняли подростков к совершению самоубийств.

«В  результате  ребенок,  вступивший  в  группу  для  участия  в
увлекательной игре и исполнения занимательных и, на первый
взгляд, невинных заданий, попадал в сильнейшую психологическую
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ловушку», — говорится в сообщении СКР.

На  данный  момент  следователи  управления  СКР  по  Санкт-
Петербургу  установили  15  подростков,  состоявших  в  «группах
смерти» и покончивших с собой в различных регионах России.
Самоубийства еще пятерых молодых людей не состоялись, сообщают
в ведомстве.

Атамбаев  поздравил  Игоря
Додона с победой на выборах
президента Молдовы
Бишкек. 15 ноября. КирТАГ — Президент Кыргызской Республики
Алмазбек Атамбаев поздравил Игоря Додона с победой на выборах
президента Республики Молдова.

В  поздравительной  телеграмме  глава  государства  выразил
уверенность в том, что молдавский народ сделал выбор в пользу
стабильного и всестороннего развития Молдовы.

Президент  Алмазбек  Атамбаев  пожелал  избранному  президенту
Молдовы Игорю Додону доброго здоровья и дальнейших успехов в
государственной  деятельности,  а  дружественному  молдавскому
народу – мира и благополучия.
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Возбуждено  уголовное  дело  в
отношении  бывшего  судьи
Аламудунского района
Бишкек.  15  ноября.  КирТАГ  –  Возбуждено  уголовное  дело  в
отношении  бывшего  судьи  Аламудунского  района,  сообщает
генпрокуратура КР во вторник.

Генеральной  прокуратурой  Кыргызской  Республики  возбуждено
уголовное  дело  в  отношении  бывшего  судьи  Аламудунского
районного  суда  К.Б.,  должностных  лиц  Фрунзенского
механизированного лесхоза, Аламудунского районного управления
кадастра  и  регистрации  прав  на  недвижимое  имущество  и
Аламудунского  районного  управления  по  градостроительству  и
архитектуре  по  признакам  преступлений,  предусмотренных
статьями  304  (злоупотребление  должностным  положением),  305
превышение  должностных  полномочий),  305-2  (нарушение
земельного  законодательства  Кыргызской  Республики)  и  328
(вынесение  заведомо  неправосудного  приговора,  решения  или
иного судебного постановления) Уголовного кодекса Кыргызской
Республики.

Проведенной совместно с АКС ГКНБ КР проверкой установлено, что
в  2014  году  вышеуказанным  судьей  вынесено  заведомо
неправосудное решение о признании за гражданином Д.А. частной
собственности  на  земли  лесного  фонда  Фрунзенского
механизированного  лесхоза  общей  площадью  2,2  га.

Подобное  решение  было  принято  вопреки  действующему
законодательству,  согласно  которому  земли  государственного
лесного  фонда  находятся  в  исключительной  государственной
собственности. Вышеуказанное незаконное решение суда также не
было обжаловано ни Фрунзенским механизированным лесхозом, ни
районным госрегистром.

Более  того,  Аламудунским  районным  управлением  по
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градостроительству  и  архитектуре  незаконно  выданы
разрешительные  документы  на  строительство.  В  последствии
данный земельный участок разделен на 35 единиц и реализован
гражданам  под  строительство  индивидуальных  жилых  домов.  В
результате чего государственному лесному фонду причинен ущерб
на сумму 89 млн. 808 тыс. 400 сомов.

В  настоящее  время  по  данному  уголовному  делу  ведется
следствие.

Профильный  комитет  одобрил
законопроект  о  возвращении
маленьких  кыргызстанцев  на
родину
Бишкек.  15  ноября.  КирТАГ  –  Альбина  Метерова.  Комитет  по
международным делам, обороне и безопасности во втором чтении
одобрил ратификацию исполнительного протокола к соглашению о
сотрудничестве  государств-участников  Содружества  Независимых
Государств  в  вопросах  возвращения  несовершеннолетних  в
государства их постоянного проживания от 7 ноября 2002 года,
подписанного 30 октября 2015 года в городе Душанбе». Такое
решение народные избранники приняли на заседании комитета во
вторник.

Как сообщил заместитель министра  внутренних дел КР Курсан
Асанов,  исполнительный  протокол  касается  несовершеннолетних
детей старше трех лет.
«С января по ноябрь 2016 года 14 маленьких кыргызстанцев были
возвращены  на  родину.  Из  них  11  находились  на  территории
России, трое  в Республике Казахстан», — сообщил Асанов.
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В  2015  году  в  Кыргызстан  из  Казахстана  и  России  были
возвращены  32  ребенка,  в  2014  году  –  27.
Как  отметил  чиновник,  средства  для  возвращения
несовершеннолетних  кыргызстанцев  на  родину  выделяются  из
бюджета МВД, на эти цели ежегодно уходит примерно 2,5 млн
сомов.

«Детей к нам доставляют органы опеки России или Казахстана,
одного ребенка сопровождают два человека», — пояснил он.
Как  сообщил  К.Асанов,  кыргызская  сторона  должна  оплатить
расходы  стороне,  которая  доставила  ребенка,  в  американской
валюте.
«Сейчас мы предлагаем поправки, согласно которым ребенка будет
привозить  на  родину  кыргызская  сторона,  это  нам  обойдется
гораздо дешевле», — добавил он.

В  детдомах  Иссык-Кульской
области дети живут в холодных
помещениях  и  на  скудном
питании – омбудсмен
Бишкек. 15 ноября. КирТАГ — Сотрудниками института Омбудсмена
КР проведена проверка детских домов и приютов в Иссык-Кульской
области.
В ходе проверки детского дома «Ирада» в Караколе установлено,
что в детском доме находятся 11 детей, и все оформлены с
нарушениями, у 10 из них нет решений суда. На момент проверки
здание не отапливалось. Мониторинговая группа была вынуждена
обратиться в адрес санэпиднадзора области о даче предписании,
так  как  нахождение  детей  при  таком  морозе  было  крайне
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возмутительным.

Также при проведении проверки деятельности кризисного центра
«Тегизчил» Аксуйского района установлено, что все пять детей,
содержащихся в центре, болеют. В центре полное антисанитарное
состояние, отсутствует отопление, в недостаточном количестве
предоставляется еда, отсутствуют медикаменты.

Воспитатель центра Э.Токтогожоева в «Тегизчил» сообщила, что
выделенных средств не хватает, детям приходится спать по двое
на одной кровати, помещения холодные. Дети болеют, но денег на
лечение  нет.  Сотрудникам  центра  приходится  лечить  детей
народными  средствами.  Само  здание  находится  в  аварийном
состоянии, двери не закрываются.

По  рекомендациям  сотрудников  института  омбудсмена  дети  из
данного  центра  были  переведены  в  другое  учреждение.
Деятельность центра «Тегизчил» была временно приостановлена.


